



#### No.6 森 愛樹 (引退)

この度、2022-2023 シーズンで引退することになりました。兵庫デルフィーノでは2シーズン、多くの方に支えられたと思います。改めて皆様に感謝申し上げます。自分自身もV2leagueで2年連続サブブレイブ賞を受賞させて頂いて非常に自分にとってもいい経験になったと思います。

これまでバレーボールを通じて沢山の方と出会い嬉しく思います。今まで本当にありがとうございました。



#### No.9 藤元 公貴 (退団)

このたび、2022-23 シーズンをもちまして、兵庫デルフィーノを退団することを決めました。短い期間となってしまいましたが、応援して下さるファンの方々、支援して頂いているスポンサーの皆様には本当に感謝しております。自分を受け入れて下さったスタッフおよび選手の皆様にも、感謝の気持ちで一杯です。Vリーグという環境でプレー出来たことは、自分の人生にとって貴重な経験でした。この経験を活かし、子供達にバレーの楽しさを伝えていけたらと思います。皆様、今まで本当にありがとうございました。

これからも兵庫デルフィーノへの声援を宜しくお願い致します。



#### No.10 秦 惇平 (引退)

今日まで応援して下さった方々本当にありがとうございました。

どのシーズンも中々試合に参加することは出来ず思うようにチームに貢献することはできませんでしたが、それでも自分の役割は何かないかと模索しバレーボールに取り組むことができたのは日頃支えてくださるスポンサーの皆様とレアな存在の僕にも温かな応援をくださるファンの皆様の存在があったからです。Vリーグという舞台でバレーボールができたことを本当にありがたく思っています。この経験を今後の人生に役立て、機会があれば伝播していけるようこれからの仕事も精進していきます。

今後も兵庫デルフィーノへの変わらぬご声援をよろしくお願いいたします。



#### No.12 饒平名 丈衣 (退団)

2シーズンの短い期間でしたが

兵庫デルフィーノで経験できたことはとても多く僕の人生を変えてくれることがたくさんありました。

ミスばかりしていた僕でしたがチームの皆様、ファンの皆様のおかげで素晴らしい時間を過ごすことができたこと心より感謝しております。

今後は沖縄のバレーボールを発展させるために頑張ります。

本当にありがとうございました。



#### No.14 林 優作 (退団)

この度、兵庫デルフィーノを退団する事となりました。3年間チームに在籍し、色々な経験をしてきたと思います。昨年は、降格する言われていたがV2残留、今年は全敗で入れ替え戦に敗れV3に降格するなど、バレーボールをしていなければ味わえなかった緊張感を体験できて良かったと感じています。出場機会が少なく、常に歯痒い思いのまま、退団する事となりましたが、ベンチやベンチ外で応援している時でも盛り上がるチームを見てやはりバレーボールはいいなと思いました。常に支えて下さったスタッフの方々、応援して下さいましたスポンサーの方々、遠方まで足を運んでくださりチームを応援して下さいましたファンの方々、本当にありがとうございました。これからも兵庫デルフィーノが強くなることを願っています。



#### No.15 藤原 郷介 (退団)

2022-23シーズンを持ちまして兵庫デルフィーノを退団することになりました。内定期間を含めて4シーズン在籍させて頂きました。子どもの頃に憧れていたVリーガー。自分がこのステージでバレーボールができるとは夢にも思っていませんでした。高校生の途中で一度バレーボールから身を引いた私にとって、この4年間は本当に夢のような時間でした。思う様に動けなかったり、怪我で苦しい時期もありましたが、同期を始め先輩や後輩、スタッフの方々を支えられて何とか乗り越えることができました。日頃より応援をしていただいているファンの皆様にはいつも会場で力をいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。直接会場に来られない方からのSNS等でのメッセージも本当にありがとうございました。今シーズンは度重なる敗戦により非常に悔しい思いをしました。来シーズンはこの悔しさを糧に、より一層強いチームになって皆様に笑顔と夢と感動を与えてくれると思います。最後にはなりますが、4シーズンの間支えて下さったファンの皆様、本当にありがとうございました。またどこかでお会いしましょう。



#### No.18 中前 宙 (退団)

この度、2022～23シーズンで退団することになりました。短い期間ではありましたが、兵庫デルフィーノの一員として、ファンに支えられながらも、良い舞台を経験させていただきました。今後も兵庫デルフィーノのご声援宜しくお願い致します。ありがとうございました。



#### No.26 山本 翔也 (退団)

スポンサー様、ファンの皆様、いつも兵庫デルフィーノを応援して下さってありがとうございます。私自身、上手くないことが多かったですが、同期、先輩に恵まれ、このチームでバレーボールが出来て楽しかったです。応援頂いた皆様本当にありがとうございました。来シーズンは、やってくれると思いますので、これからも兵庫デルフィーノの応援よろしくお祈りします。